

## Zwölfjähriger Radfahrer in Schwerin von Autofahrer erfasst - Glück im Unglück!



Ein Schockmoment in Schwerin! Am Morgen des 20. November 2024 ereignete sich ein bedrohlicher Vorfall, als ein 12-jähriger Junge auf seinem Schulweg von einem Auto erfasst wurde. Glücklicherweise blieb der Schüler äußerlich unverletzt, klagte jedoch über Schmerzen und wurde umgehend zur Untersuchung in ein Krankenhaus gebracht.

Der Unfallpassierte gegen 07:40 Uhr in der Knaudtstraße, als ein 59-jähriger Autofahrer an der Bergstraße nach rechts abbiegen wollte. Währenddessen fuhr der Junge auf seinem Fahrrad offenbar auf der falschen Straßenseite. Der Zusammenstoß war unvermeidlich. Die Polizei betont eindringlich, dass besonders in der Nähe von Schulen und Wohngebieten erhöhte Vorsicht geboten ist, um schwächere Verkehrsteilnehmer zu schützen.

## **Ermittlungen laufen**

Die Ermittlungen zur genauen Unfallursache, die nun wegen fahrlässiger Körperverletzung laufen, sollen klären, wie es zu diesem Zusammenstoß kommen konnte. Die dargelegten Umstände verdeutlichen die hohe Verantwortung, die Autofahrer im Straßenverkehr tragen. Alle Beteiligten des Unfalls sind deutsche Staatsangehörige. Eltern und Schulkinder dürfen hoffen, dass dieser Vorfall als Warnung dient, aufmerksam zu sein—zwei Sekunden können über Sicherheit oder Gefahr entscheiden!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [radioeins.de](http://radioeins.de)

Weitere Infos: [en.m.wikipedia.org](http://en.m.wikipedia.org)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**